

日本共産党 厚木市議員団ニュース

2016年10月3611号

議員団HP <http://jcpatsugi.blog.shinobi.jp>

今週の活動から

10月10日（月・祝）、市民健康まつり南毛利地区スポーツ祭が南毛利スポーツセンターで行われました。前日の雨で順延でした。各地区ののぼりを先頭に選手が入場。南毛利のメイン競技は大縄引きです。いくつかの地区が合同でチームをつくり対抗します。



（釘丸久子議員）



神奈川県に3つしかない「道の駅」の一つが清川。厚木消防清川分署の北側で、道路を挟んで向かいは清川村役場。「道の駅」は①24時間無料で利用できる駐車場とトイレを備えた休憩機能、②情報提供機能（道路、観光情報など）、③地域との連携機能（交流や特産品販売など）を備えています。2階の休憩所は24時間誰でも入れます。ある夜、息子と恐る恐る入ってみました。テーブルやいす、自販機が置いてあり、厚木市・伊勢原市・愛川町・清川村等の案内もありました。誰もいないのでちょっと怖かったのですが、間もなく警備員が巡回していました。ドライブの途中での休憩にはいい感じ。「厚木市にも道の駅を」と要求した議員もいましたが、コンビニも多い中、24時間の管理を考えると、ハードルは高いでしょう。（栗山香代子議員）

10月の法律相談

10月31日（月）1時半～

前日迄の連絡を！

厚木市議会第9回議会報告会にぜひご参加を！

第9回議会報告会のお知らせ

話題あれこれ

議会改革の一環で始めた厚木市議会議会報告会。予算審議をする2月議会、決算審議をする9月議会の後と、年に2回ずつ実施してきました。今回は9回目になります。

当初は、28名の議員をどう振り分けるかが大変でしたが、現在は常任委員会ごとに実施しています。4常任委員会ですから、報告会も4会場。

前回は今年5月に行い、対象を限定してみました。自治会連絡協議会で2回、大学生（にぎわいアドベンチャーチーム）1回、一般市民向けが1回でした。

今回は決算議会後で、団体を対象としたものが、厚木市青少年健全育成会連絡協議会と厚木青年会議所の2回です。

一般市民を対象にした議会報告会は2会場で表のとおりです。

各会場とも決算報告の後に、委員会所管のテーマを設けての報告もあります。その後は質疑応答、意見交換会です。こちらは誰でも参加できますので、ぜひお出で下さい。

これとは別に、日本共産党厚木市議員団としての議会報告会もあります。

一般市民向け議会報告会の日程・場所



日 時	場 所	担当常任委員会
11月18日（金） 19:00～20:30	荻野運動公園会議室	総務企画常任委員会 寺岡まゆみ・瀧口慎太郎・ 釘丸久子・井上武・ 奈良握・難波達哉・新川勉
11月19日（土） 18:00～19:30	アミューあつぎ ミュージックルーム2	市民福祉常任委員会 渡辺貞雄・遠藤浩一・ 栗山香代子・山本智子・ 高橋豊・山崎由枝・井上敏夫

自分の家のテレビで、初めて見たのは？
先日、テレビの話になりました。若い人には全くわからないだろうけれど、昔（！）は各家庭にテレビがありませんでした。

釘丸議員の家にテレビが入ったのは1960（昭和35）年10月12日。なぜその日を覚えているかというと・・・中学校から帰つてテレビを見たら、日比谷公会堂での三党首立会演説会の壇上で社会党の浅沼稟次郎が刺殺された直後で、繰り返し放送していましたからです。その事件は栗山議員の生まる前のことであり、教科書に載っている歴史的事件であつて、リアルタイムで見た釘丸議員との年の差を実感したところです。

ついでに、栗山議員のテレビの強い記憶は、小学校から帰つて見た、あさま山荘事件の鉄球です。なんとその頃、釘丸議員は新婚一ヶ月でした。